

# PlantaDoce.

Empresa

## Sanidad 'nacionaliza' más de 700 camas de UCI de la privada ante el Covid-19

Quirónsalud pone a disposición del Gobierno 400 camas de UCI, mientras que HM Hospitales y Vithas hacen lo propio con 150 y 140 unidades, respectivamente.

A. Escobar  
23 mar 2020 - 05:00



La industria hospitalaria española se emplea a fondo y a contrarreloj para acabar cuanto antes con la pandemia del coronavirus Covid-19. Los centros trabajan a pleno rendimiento e incluso, en algunos casos, desbordados por la situación de emergencia sanitaria que asola al país. Según las primeras estimaciones realizadas por los principales grupos hospitalarios de España, **Sanidad ha absorbido ya más de 700 camas** de unidades de cuidados intensivos (UCI) de la sanidad privada. Entre estas compañías se encuentran los gigantes Quirónsalud, HM Hospitales o Vithas.

El principal grupo hospitalario privado de España, Quirónsalud, comunicó el pasado viernes, a través de Fresenius (la propietaria de la división de hospitales), que pone a disposición de Sanidad 400 camas de UCI para adultos en sus casi 50 instalaciones. **Sólo en Cataluña, la compañía facilita sesenta camas de UCI en sus siete hospitales**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/sanidad-nacionaliza-mas-de-700-camas-de-uci-de-la-privada-ante-el-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

, según explican desde la dirección territorial de la empresa a PlantaDoce.

Asimismo, desde Quirónsalud añaden que “la compañía está realizando importantes esfuerzos para aumentar aún más este número a corto plazo, mientras continúa tratando a otros pacientes que necesitan urgentemente asistencia médica, como quimioterapia, parto y otras emergencias”. El grupo cerró 2019 con unas ventas de 3.292 millones de euros, frente a 3.023 millones registrados en 2018.

## **“La compañía está realizando importantes esfuerzos para aumentar aún más este número a corto plazo”, señalan desde Quirónsalud**

Por su parte, desde el grupo HM Hospitales, su presidente, Juan Abarca Cidón, comenta a esta publicación que “se ponen todos los respiradores y camas de UCI ampliados, unas **150 camas de UCI y 70 respiradores y 60 torres de anestesia de quirófanos**”.

La compañía controlada por la familia Abarca Cidón comunicó la semana pasada a través de sus redes sociales que está construyendo cuarenta puestos de UCI en el Hospital Puerta del Sur de Madrid. Para ubicar estas camas se ha aprovechado el espacio de las aulas del centro.

De acuerdo con los datos facilitados por el propio Abarca, HM Hospitales cuenta actualmente con más de 37 casos en la UCI y más de mil pendientes de confirmación. Aun así, el número de altas se eleva por encima de las cincuenta personas.

## **HM Hospitales tendrá disponible pronto 40 camas en el Hospital Puerta del Sur**

Vithas, el grupo hospitalario controlado por la familia Gallardo, cuenta con 140 puestos de UCI, “muchas de las cuales y en un número creciente están ya ocupadas por pacientes de coronavirus”, según comentan fuentes de la compañía.

Las fuentes consultadas señalan que “estamos comprometidos desde el minuto 1 con hacer todo lo que esté en nuestra mano para acabar cuanto antes con esta grave emergencia nacional en colaboración con el conjunto de la sanidad española”. Por

---

# PlantaDoce.

---

consiguiente, añaden, “toda la infraestructura y equipamientos de Vithas están a disposición de las autoridades sanitarias”.

**Vithas dispone de veinte hospitales y 28 centros médicos Vithas Salud** repartidos por la geografía española. Las 48 instalaciones se encuentran ubicadas en Alicante, Almería, Benalmádena, Castellón, Granada, Las Palmas de Gran Canaria, Lleida, Madrid y Málaga, entre otras localidades. Vithas cuenta adicionalmente con más de 300 puntos de extracción repartidos por toda España en la red de laboratorios Vithas Lab.

## **La aseguradora Sanitas suma 40 camas de UCI a disposición de Sanidad**

En el terreno de las aseguradoras que cuentan con centros hospitalarios, Sanitas también está a la orden del Ministerio de Sanidad y del Gobierno. Fuentes conocedoras de la situación en sus centros explican que “los hospitales de Sanitas, antes de la epidemia, contaban con alrededor de 500 camas y unas 40 camas de UCI. Pero todo eso ha pasado a la historia porque los centros y los profesionales (médicos, enfermeras y el resto de asistenciales) están haciendo lo posible y lo imposible para crear nuevas plazas de UCI donde es posible y reconvirtiendo espacios en los hospitales para crear más plazas de hospitalización”.

La red hospitalaria de Sanitas cuenta con cuatro hospitales propios, veinte centros multiespecialidad y 16 centros de bienestar, según la información disponible en la web de la compañía.